

## **HALAMAN PERSEMBAHAN**

Dengan segala puji syukur dan rasa hormat untuk Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan anugerah-Nya serta kasih karunia-Nya yang telah memberikan kelancaran dan hati yang sabar sehingga penyelesaian skripsi ini telah terselesaikan dengan baik dan pada waktu-Nya yang tepat. Oleh karena itu, dengan rasa sukacita penuh dan rasa bangga serta rasa syukur halaman persembahan ini ditujukan sebagai ungkapan rasa terima kasih kepada orang-orang yang telah mendukung mulai dari awal perkuliahan hingga akhir perkuliahan, yaitu :

1. Tuhan Yang Maha Esa, karena atas seizinnya dan berkatnyalah skripsi ini dapat terselesaikan pada waktu yang tepat dan baik. Terimakasih Tuhan atas segala kelancaran yang telah diberikan dan terimakasih telah memberikan kemudahan melalui orang-orang baik yang berada di proses skripsi ini serta terimakasih untuk kesehatan dan hati yang lapang serta semangat yang keras dalam mengejar proses penyelesaian skripsi ini.
2. Kedua orang tua yaitu Bapak J.Saragih dan Ibu Kepala Sekolah R.N Sihombing S.Pd yang telah mendoakan dan membiayai selama perkuliahan hingga akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih atas didikan mandiri dan otoriter nya.
3. Kakak penulis yaitu Ibu Kepala Sekolah Moi R.D.Saragih S.pd yang telah membantu, mendukung, memotivasi bahkan membiayai selama perkuliahan hingga dengan terselesaikannya skripsi ini. Terimakasih atas didikan yang keras dan inspirasi untuk bisa melebihi karirmu.

4. Dosen Pembimbing yaitu Bapak Dr. Asep Suryana Abdurahmat S.Pd., M.Kes selaku pembimbing I dan Ibu Siti Novianti S.KM., M.Kes selaku pembimbing II yang telah meluangkan waktu dan tenaga nya untuk membimbing, memberikan arahan, masukan dan kritik selama penulisan skripsi ini hingga selesai dengan baik. Terimakasih atas kesabarannya.
5. Teruntuk teman-teman saya yaitu Eva Uliana Deswanty Pangaribuan S.Pd dan Thesya Saragih S.Ak, Ike Nurfahmiyati S.KM serta Diah Rohmania S.KM yang telah memberikan motivasi dan dukungan selama penyelesaian skripsi ini. Terima Kasih telah kebersamai dengan segala keluh kesah penulis dengan segala sifat keras kepala dan keegoisannya.
6. Diri sendiri, terima kasih untuk tidak menyerah dan tetap keras kepala berpegang teguh pada prinsip hidup serta memiliki jiwa semangat yang kuat dalam manajemen penyelesaian penulisan skripsi. Terimakasih mampu bertahan dengan memiliki pengalaman kuliah sambil bekerja dengan segala tekanan lingkungan internal. Terimakasih untuk jiwa yang keras untuk mampu belajar hal baru dan berani untuk memulai. Kamu bernilai, hebat, confident, cantik, pintar, dan sukses.